



Antrag

der Abgeordneten **Annette Karl, Florian von Brunn, Margit Wild, Natascha Kohnen, Ruth Müller, Markus Rinderspacher, Florian Ritter, Inge Aures SPD**

Ergebnisse des Energiedialogs in Bayern ernst nehmen IV – Geothermiepotenziale zügig weiter heben

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Wirtschaft, Landesentwicklung, Energie, Medien und Digitalisierung den angekündigten Masterplan Geothermie vorzulegen.

Begründung:

Der Staatsminister für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie Hubert Aiwanger verkündete beim Praxisforum Geothermie in München im Oktober 2019, dass „die Geothermie raus aus dem Dornröschenschlaf“ müsse und kündigte einen Masterplan Geothermie an. Bereits im Rahmen der Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, Landesentwicklung, Energie, Medien und Digitalisierung am 09.05.2019 wurde mitgeteilt, dass Staatsminister Hubert Aiwanger bereits in Gesprächen mit dem Bundesverband Geothermie und Vertretern kommunaler Geothermie-Projekte vereinbart hat, einen Entwurf zu einem Masterplan Geothermie erstellen zu wollen. Darüber hinaus liefen die „Richtlinien zur Durchführung des Bayerischen Programms zum verstärkten Ausbau von Tiefengeothermie-Wärmenetzen“ bereits am 31.12.2018 aus. Deshalb sollte nun umgehend ein Masterplan Geothermie vorgelegt werden.